

# Town Gallery



## 鏡野町行財政改革審議会第一次答申

5月30日、鏡野町行財政改革審議会（委員12名）が、昨年12月27日に町長より諮詢のあった、「学校給食センターの統合」及び「農業集落排水事業処理区域の変更」の2項目について、このほど審議会での意見をまとめ、山崎町長に答申されました。

### ★「学校給食センターの統合」について

少子化に伴う児童・生徒数の減少と経費削減の観点から、現在町内4ヶ所にある学校給食施設を鏡野町学校給食共同調理場に段階的に統合することとし、平成19年度当初を目標に奥津学校給食共同調理場を、平成21年度当初を目標に上齋原学校給食センター、富小学校給食調理場をそれぞれ鏡野町学校給食共同調理場に完全統合することが望ましいとしています。

### ★「農業集落排水事業処理区域の変更」について

新規事業計画の塚谷処理区は平成19年度から5年間、総事業費約6億2百万円で事業実施が計画されている区域であり、これを小型合併浄化槽に変更して整備すれば、総事業費約2億円となり一般財源が約9千2百万円程度削減されます。

厳しい財政状況の下、最も効率的な方法において整備することが望ましいことから、処理計画区域の住民に対して計画変更の説明と理解を求めると共に、小型合併浄化槽による整備の方向で検討し見直しを図ります。また、計画区域の変更により、農業集落排水事業に比べ地域住民の負担は増加することから、最も適した方法により整備し、公正・公平の観点から他との整合性を保ちながら負担軽減を図ることとして答申がなされています。

なお、審議会には「公共施設の管理運営の見直し」ほか8項目について、町長から諮詢がなされており、11月末日までに答申を求めてとなっています。



## 第2回富地区交流ゲートボール大会

5月28日、富地区交流ゲートボール大会が富運動公園グラウンドで開催されました。前日まで雨が降り天候が心配されましたが、10チーム約70名の参加で、熱戦が繰り広げられました。最後の試合終了10分前から雨が降り始めましたが、お年寄りから子供たちまで楽しく交流ができたようです。

試合の結果は次のとおりです。

優勝：清水チーム

準優勝：マミーズチーム

第3位：かたくりの里Bチーム



## 特用林産功労者表彰

6月6日、日本特用林産振興会から特用林産功労者の表彰が行われ、鏡野町からは特用林産物（きのこ類、木炭など木材以外の林産物）関連産業の振興を図り、農山村地域の発展に寄与された方として、築山健さん（富西谷）が表彰されました。

築山さんは、45年間に渡りしいたけ生産に取り組まれており、良質で安定したしいたけの生産者として地元をはじめ岡山県内に広く知られ、現在は岡山県農業士会会長として農林畜産業の発展に寄与されています。

山崎町長から表彰状と記念品が授与され、その後の会談では、現在の農業を取り巻く状況や今後の展開などについて熱く語られました。

